

Nach diesem Sommer: Neue Obstbäume für das gesamte Stadtgebiet Ortenberg

Projekträger:	Magistrat der Stadt Ortenberg
Themenschwerpunkt:	Förderung von Hochstamm-Obstsorten
Gemeinde/Stadt/Lage:	Stadt Ortenberg / Wetteraukreis
Dauer	2 Wochen



DAS PROJEKT

Der Sommer hat durch die anhaltende Trockenheit für erhebliche Verluste auf Streuobstwiesen gesorgt. Teilweise sind sehr alte Bäume einfach auseinander gebrochen, andere sind regelrecht verdurstet.

Durch diese Initiative soll den Bürgern und auch den Vereinen ermöglicht werden, per Anruf auf der Verwaltung Ersatzlieferung von Streuobstbäumen zu erhalten.

Mit jedem Baum, der neu gesetzt wird, besteht somit die Möglichkeit, den Verlust zu reduzieren.

Gefördert werden sollten Hochstamm-Obst-Sorten, die regional üblich sind. U.a. Speierling, Bohnapfel und auch Walnussbäume.

BEDEUTUNG FÜR UMWELT- UND NATURSCHUTZ

Beim Blick in die Landschaft fällt einem in der Region auf, dass viele Bäume abgebrochen, zerbrochen oder gar vertrocknet sind. Schuld daran ist die Trockenheit des Sommers. Die Schäden sind vielleicht noch nicht alle ersichtlich. Durch dieses Projekt soll Bürgern und Vereinen ermöglicht werden, mit einem Anruf auf der Verwaltung eine Ersatzlieferung an Hochstammbäumen, regionale Sorten, zu bekommen. In der Hoffnung, dass diese dann wachsen und gedeihen, haben wir der Natur wieder einiges zurückgegeben.